



写真 毎日新聞より

## 緊急支援！

### 能登半島地震

3月25日午前9時42分頃、石川県能登半島沖を震源とする震度6強の地震があり、死亡・重軽傷・住宅の全壊・半壊・道路の寸断等大きな被害がありました。  
その後の余震も活発で古い住宅が多いために被害が広がっています。どのような支援が必要とされているか、被害地に問い合わせた結果、お見舞金を送らせて頂きました。

一日も早く復興されて皆様が元の生活に戻れるように願ってやみません。

## 子供たちの未来を願って (インド)

### レストランで体験

皆様の暖かいご支援のお陰で孤児たちは新しい孤児院での生活に慣れ、学校に通い元気に生活しております。自分の目の前で突然親や兄弟を亡くして一人ぼっちになってしまった悲しさや寂しさは想像できるものではありません。しかし少しでも和らぐようお手伝いをさせていただきたいと思っております。

孤児たちはいつも将来に不安を抱えていると思えます。  
当協会が進学や就職や将来のことを

考えていることを孤児たちに分かってもらい、大きな安心を得てほしいと願っています。

そこで、五月訪印の折、一流のレストランでの食事で自分たちのことを大事に思ってくれていることを実感してもらい又、今後小旅行や日本への招聘等も計画し、子供たちにとって必要なことは、大切なことは何であるかを常に考えて参る所存です。希望と勇気と自信を持って力強く生きてほしいと願っています。

## 心のサポート事業終了(町田)

### 障害児を抱える家族への、「内観療法」

独立行政法人「福祉医療機構」十八年度助成事業(毎月一回、年十二回)の活動を三月十一日、貸切バスで東京ディズニールランドでの楽しい一日を最後に無事終えることができました。

両親は「内観療法」で母からしてもらった事を過去から現在まで調べ、兄弟はありがとう探しゲーム(内観の子供版)を、兄弟・障害児は専門職のボランティアの協力を得ながらいちご狩りなどの外出や音楽・造形活動の日頃出来ない事をしてストレスを発散し、家族そろって草津温泉一泊など家族の絆の大切さに気づく活動を行ないました。新聞に掲載され、行政からの問合せ

わせや講演依頼もありました。

「自分の家庭に対してすごく不満をもっていたが、幸せがいくつもある事に気づきうれしく思う、価値観が変わった」との兄弟からの感想や、「なぜ私だけが苦勞をしなければならぬのか」と思っていたが、内観を体験し『私は親兄弟から愛されて育ってきた』という事が今では心の支えになって、以前より他人を思いやる気持ちが育ってきた、私が親兄弟から受けた愛情を今度は自分の子供たちに与えていきたい」と母親の感想がありました。

## 支援の輪

今年度も又

3月末の決算によりますと、お陰様にて大変多くの方々よりご支援を賜ることができ、心より厚く御礼申し上げます。T様は、毎月使用済み切手を職場で集めて送ってください。つたり、東京在住のY様より目に見える活動をしているボランティア団体に寄付をした。いとのお申出を頂き、退職金の一部をお持ちくださいました。

ハッピーボックスにお世話くださっている方、又バザー活動にお励み頂いたり沢山の御協力を頂きました。平和学園様ではクリスマス礼拝での献金を、又ソニー様より社員様のご配慮により今年も当協会にご寄付を頂きました。進和学園様は長いご支援を続けてくださっています。

お一人お一人のお名前を記すことはできなく申し訳なく思いますが、重ねて御礼申し上げます。



## 学校建設！

(ネパール国ナヤガン村  
ゴルメスリー校)

当協会支援による3校目となる学校が、ネパールのナヤガン村に建設されています。今回も村人の建設参加により、村に経済効果が大きくもたらされることでしょうか。雨季になるとがけ崩れや道路が川のように通れず資材の運搬や工事が出来なくなるため、急ピッチで建設が進められております。エル・エンジェル校・サンデイベシ校も山間僻地にあり、建設機材の搬入や工事が大変でしたが、ゴルメスリー校はそれ以上に山奥にある学校です。支援を切望している方々のことを考えると、辺地や山奥に暮らす住民の願いに協力させて頂くこととなります。大勢の生徒がワクワクしながら待っています。雨季に入る前に完成して欲しいと思います。

## △今後の事業計画

- エル・エンジェル校の運動場を拡張 (ネパール)
- エル・エンジェル校生徒全員に制服支援
- 第2回目エル・エンジェル校生徒を日本へ招聘 (九月予定)
- 十一月ネパール訪問時エル・エンジェル校十年生全員ホテルで一泊、マナーの学習
- ゴルメスリー校生徒全員に制服・履物支援 (ネパール)
- 孤児院の運営 (インド)

○ “共に助け合いたい”それが私たちの願いです。ご協力、よろしく願いいたします。

○ 支援金振込先 郵便口座 口座名 特定非営利活動法人エル・エンジェル  
記号 10290 番号 68107191

## バン格拉デイシユ視察

バン格拉デイシユ国に学校をつくって欲しいとの依頼があり、現地を代表二人で視察しました。調査した結果、ネパールの山間部の方がより支援を必要としていると判断し、見送ることに致しました。

## お願い

☆ 書き損じハガキなど・・

- 官製ハガキ (書き損じ・未使用)
- 未使用切手
- 商品券

○ 未使用テレホンカード

三校目のナヤガン村ゴルメスリー校の生徒達はまだまだハダシの子が多くワラゾウリの指導をしていきますが、定着するまでの間ゴムゾウリにしたいと思っています。机の引き出しに眠っている物を今一度役立てて下さい。

## ☆ バザーの品物

六月、町田にてバザーを予定しております。新品の用品等がありましたらご協力お願いいたします。

## 編集後記

風香る若葉の季節、木々の緑の美しさに目を奪われます。毎年毎年変わることなく元気な芽を出し、葉をつけ大きく成長する木々を見、生命を思いま。ピカピカの一年生も新社会人も春は一斉にスタートをきります。私たちのボランティアも心新たにヨイ・スタート切りたいものです。(岩)